

UAA fue sede del 26 Foro Regional de Vinculación de la Red de Vinculación RCO de la ANUIES



BOLETÍN 388

- El Foro tuvo por tema principal el “Desarrollo de habilidades de negocio para el vinculador” con el propósito de fortalecer las capacidades de los vinculadores para alcanzar relaciones sólidas entre sus instituciones y los diversos sectores productivos.

Con el propósito de fortalecer las capacidades de los vinculadores para alcanzar relaciones sólidas entre sus instituciones y los diversos sectores productivos, la Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede del 26 Foro Regional de Vinculación de la Red de Vinculación de la Región Centro-Occidente de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) que en esta ocasión lleva por título “Desarrollo de Habilidades de Negocio para el Vinculador”.

Como parte del evento inaugural, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la máxima casa de estudios del estado, expresó que este tipo de foros son definitivamente necesarios, ya que constituyen un paso importante en el establecimiento de la dirección a tomar y las estrategias a implementar, a fin de mejorar la vinculación con los distintos sectores productivos, políticos y culturales de la sociedad y, desde ese acercamiento, coadyuvar a la mejora del entorno, con las armas del conocimiento, la racionalidad y las herramientas y frutos que proporcionan las ciencias.

En ese sentido, la Dra. Pinzón Castro invitó a redoblar esfuerzos en la función sustantiva de las instituciones de vincularse estrecha y exitosamente con la sociedad.

En su intervención el Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera, director de director general de Difusión y Vinculación de la UAA, reconoció que este espacio representa una estrategia que permite compartir y obtener conocimientos actualizados de los modelos, programas y acciones que desarrollan las áreas de Vinculación del país y del mundo para tratar de implementar las mejores prácticas en las instituciones de la región de ANUIES.

Durante el evento, la Mtra. Sandra Ribeiro Valle, secretaria técnica de la Red de Vinculación de la RCO y representante de Vinculación de la Universidad Tecnológica de Jalisco, agregó que con este encuentro se refrenda el compromiso que existe en las instituciones de educación superior por abonar verdaderamente a temas de actualidad y llevar mejores prácticas a cada entidad por el bien de la educación y la relación con los sectores productivos.

Cabe hacer mención que durante la inauguración se contó también con la presencia del el Dr. Alejandro García Macías, secretario técnico del Consejo Regional Centro Occidente de la ANUIES; la Mtra. Blanca Alejandra López Gutiérrez, representante de la Red de Vinculación de la UAA; gestores de la función de vinculación en Instituciones de Educación Superior que pertenecen a esta red de la RCO ANUIES, así como de Instituciones o Universidades que no pertenecen a la Red, estudiantes, maestros y personal administrativo.

—000— Ciudad Universitaria 11 de octubre de 2024